

El grupo Amigos de Bateig encuentra su belén machacado con piedras

08/01/2016



El Grupo de Montaña Amigos de Bateig ha denunciado el lamentable estado en el que han encontrado el belén del paraje eldense. Al parecer un grupo de vándalos machacaron con piedras las figuras y, no contentos con ello, desplazaron hasta la senda del paraje las piedras

del grupo que contienen escritos y refranes. Este colectivo, que se encarga de cuidar el paraje, asegura que "solemos mantener silencio cuando hay destrozos, pero esta vez se han pasado en su vandalismo, y deben recordar que este es un paraje para uso y disfrute de los eldenses".